
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R5学校運営協議委員のみなさん 

名前（敬称略） 記事 

野村眞理子 仁田 

渡邊敏明 仲町 

寺本和由 橋向（R5より） 

植田照美 庄内 

中川泰典 西五丁目 

大石あかね 橋向（R5より） 

村上和秋 橋向 

学校運営協議委員研修会が開催される 2023.5.31 榛原中学校 

市内の小中学校の学校運営協議委員の４９名が参加して、井上尚子文科省 CS マイスターから「コミ

ュニティ・スクールにおける地域と学校の役割」「学校運営協議会の主な役割」について研修を受けまし

た。二部では、中学校区ごとに分かれて、「コミュニティ・スクールについて普段感じていること」や「こ

れからの活動」などについて意見交換が行われました。この研修は、「学校運営協議会の運営について」

様々な悩みを抱えている多くの CSDからの要望を受けて学校教育課が計画してくれたものです。この研

修会を機に実りある学校運営協議会につながってくといいと思います。 

牧之原市立川崎小学校 

コ ミ ュ ニ テ ィ ・ ス クール 
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第
一
回
学
校
運
営
協
議
会
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
委
嘱
状
の
交
付
の
後
、
杉
山
校

長
よ
り
「
令
和
五
年
度
学
校
運
営
に
関
す

る
基
本
的
な
方
針
」
が
グ
ラ
ン
ド
デ
ザ
イ

ン
を
も
と
に
説
明
が
あ
り
、
承
認
さ
れ
ま

し
た
。
最
初
に
四
月
に
実
施
さ
れ
た
下
校

指
導
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
さ
ん
に
対
す
る

一
年
生
か
ら
の
感
謝
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
ビ
デ

オ
が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。
今
年
度
の
活
動

に
つ
い
て
の
意
見
交
換
で
は
、「
昔
の
遊
び

な
ど
の
授
業
は
、（
以
前
あ
っ
た
）
祖
父
母

の
会
の
み
な
さ
ん
に
お
願
い
し
た
ら
ど
う

か
」「
運
動
会
で
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
み
な
さ

ん
に
感
謝
の
気
持
ち
を
伝
え
た
ら
ど
う

か
」「
夏
休
み
に
も
子
供
ま
つ
り
を
開
催
し

た
い
」「
川
小
応
援
隊
を
新
規
に
募
集
し
た

ら
ど
う
か
」
な
ど
多
岐
に
わ
た
る
意
見
が

出
さ
れ
ま
し
た
。 

 



川崎区のみなさんが草刈りをしてくれました。朝早くから 20 人！ 仁田の「友仁会」や橋向の

「イチロク会」のみなさんも集まってくれました。軽トラも 5 台出動です。90分後には、校内が

広範囲でスッキリきれいになりました。地域の力は凄いと改めて感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

川崎小学校学校協議運営会と川小応援隊主催で開催

された「春休み！こどもまつり」のようすが紹介されました。こういうのって励みになります。 

これからも榛原児童館・中高校生・地域の皆さんとコラボします。 

 

 

 

 

 

※学校運営協議会と川小応援隊では「夏休み！こどもまつり」を計画しています。 

一年近く使わなかったプールもﾋﾟｶﾋﾟｶに、５年生と６年生 

大変頑張りました。応援隊も少し協力できました。 2023.6.6 


